

Monatsrückblick im Mai für Atelier, Labor und Werkstatt

Thema: Auf der Baustelle

Atelier:

Im Atelier durften die Kinder frei Bilder von Baustellen malen. Die Wahl der Malutensilien wurde ihnen dafür freigestellt. Die Meisten entschieden sich dazu mit Buntstiften zu malen.

Labor:

Im Labor fanden Schüttexperimente statt. Wir haben in einem Korb Linsen als Miniatur-Bauschutt genommen. Mit verschiedenen Löffeln konnten und Gefäßen konnten die Kinder die Linsen hin und her schütten und dabei herausfinden, in welche Gefäße mehr, weniger oder gleichviel passte, obgleich diese Unterschiedlich breit und hoch waren.



Dieses Angebot fand auch im Garten statt.

Werkstatt:

Auf der Baustelle sind viele Handwerker tätig. Diese Schrauben die unterschiedlichsten Schrauben, Haken und Griffe fest. Auf einem Schraub Brett konnten die Kinder unterschiedliche Schrauben und das dazugehörige Werkzeug ausprobieren. Reinschrauben und wieder rausdrehen. Hierfür gab es einen klassischen Schraubenzieher, einen Kreuzschlitzschraubenzieher, einen Schraubenschlüssel und einen Inbus. Manche mussten auch mit der Hand geschraubt werden. Dabei lernten die Kinder ganz nebenbei, dass es wichtig ist, alles gerade reinzudrehen, da es sonst nicht ganz hineingeht.



Dieses Angebot fand auch im Garten statt.